

# XPRESS

## Para Babinsa Koramil 1311-08/SJ Sambangi Polsek Soyo Jaya Ciptakan Sinergitas Keamanan Wilayah

Patar Jup Jun - MOROWALI.XPRESS.CO.ID

Jul 2, 2024 - 17:52



*Para Babinsa di Polsek Soyo Jaya*

KOMISI PEMILIHAN UMUM  
KABUPATEN MOROWALI

**Sukseskan COKLIT**  
(Pencocokan & Penelitian Data Pemilih)

**Siapkan**  
Dokumen yang dapat digunakan sebagai dasar pendataan KTP-el/KK/Biodata Penduduk/KD (Identitas Kependudukan Digital)

**24 JUNI - 24 JULI 2024**

Kawal hak pilihmu dengan cara klik [cekdptonline.kpu.go.id](http://cekdptonline.kpu.go.id)

**Ayo ke TPS**  
RABU **27** NOVEMBER 2024

Kita memilih  
Gubernur dan Wakil Gubernur Sulawesi Tengah  
Bupati dan Wakil Bupati Morowali

f Kpu Kabupaten Morowali   i kpukabmorowali   t @kpu\_morowali   y KPU Kab. Morowali   kab.morowali.kpu.go.id   j KPUMorowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Para Babinsa Kodim 1311/Morowali dari Koramil 08/Soyo Jaya melaksanakan kegiatan anjongsana di Polsek Soyo Jaya. Desa panca makmur, Kecamatan Soyo jaya, Kabupaten Morowali Utara, Selasa (02/07/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Para Babinsa Kodim 1311/Morowali dari Koramil 08/Soyo jaya guna terciptanya sinergitas yang baik antara TNI-POLRI dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Morowali Utara.

Dalam pertemuan tersebut, para Babinsa dan anggota Polsek berdiskusi mengenai berbagai isu keamanan yang ada di wilayah, serta mencari solusi bersama untuk meningkatkan efektivitas dalam penanganan permasalahan keamanan dan ketertiban masyarakat. Sinergitas antara TNI dan Polri diharapkan dapat menciptakan kondisi yang kondusif, aman, dan nyaman bagi seluruh warga.

Danramil 1311-08/Soyo jaya, Kapten Inf Puryadi menyatakan, "Kegiatan anjongsana ini merupakan wujud nyata dari kerja sama antara TNI dan Polri dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan koordinasi dan komunikasi demi terciptanya lingkungan yang aman dan damai."

"Sinergitas yang baik antara TNI dan Polri sangat penting dalam upaya menciptakan keamanan di wilayah. Dengan adanya koordinasi yang erat, kami yakin dapat menghadapi berbagai tantangan keamanan dengan lebih efektif," ujarnya.

Kegiatan ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat setempat, yang merasa lebih tenang dengan adanya kerjasama yang baik antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan di wilayah mereka. Diharapkan, kegiatan seperti ini dapat dilaksanakan secara rutin untuk memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat.